



Antwort zur Anfrage Nr. 1130/2010 der FDP-Stadtratsfraktion betreffend  
**Parksituation rund um den Volkspark (FDP)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Bei dem Kinderfest wurden die Göttelmann Straße und „Am Stiftswingert“ für den Individualverkehr gesperrt. Mit massiven Polizeikontrollen wurde diese Sperrung auch durchgesetzt. Die Besucher wurden so gezwungen, die Parkplätze und den kostenlosen Pendelbus zu nutzen.

Seit letztem Jahr werden Parkmöglichkeiten in der Wilhelm-Theodor-Römheld-Straße angeboten und von dort ein Fußweg ausgeschildert.

2. Auf Grund der finanziellen Lage der Stadt ist es uns nicht möglich an Wochenenden Stellplätze anzumieten. Auch müsste die Stadt dann die Verkehrssicherungspflicht übernehmen.
3. Die Besucher werden immer zu erst Parkmöglichkeiten am Eingang des Volksparkes aufsuchen. Es ist nur schwer vorstellbar, den Verkehr in die Parkhäuser zu drängen.

Wie bereits unter 1. ausgeführt, werden bei Großveranstaltungen Pendelbusse eingesetzt.

Zurzeit werden die Parkmöglichkeiten in der Göttelmannstraße zum Teil von LKW zugestellt. Hier überprüft die Verwaltung die Möglichkeit diese Parkplätze nur für PKW auszuschildern, um den Parkraum wenigstens etwas freizuhalten.

Mainz, 28.06.2010  
Stadtverwaltung Mainz  
In Vertretung

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter